

## Betreff: Gretlmühle

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Alexander Putz,  
sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Thomas Haslinger,  
sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Jutta Widmann,  
sehr geehrte Damen und Herren des Stadtrates,

erstmal möchten wir uns dafür bedanken, dass unser Anliegen von der Politik ernst genommen wird. Das ist gelebte Bürgernähe!

Mit Freude hatten wir erfahren, dass der Grillplatz in Gretlmühle endgültig aufgelöst wird. Nachdem aber einige Mitglieder des Stadtrates einen Antrag auf Nachprüfung gestellt haben und der Ausgang ungewiss ist, wollen wir Ihnen hiermit nochmal die Fakten und unsere Sichtweise näher bringen.

Teilweise leben die Anwohner der Gretlmühle seit vielen Jahrzehnten hier.

Das im Sommer hier viel los ist, ist alles gut, das sind wir gewöhnt. Aber in den letzten Jahren beobachten wir eine Entwicklung, die eigentlich selbst für tolerante Bürger erschreckend ist.

Anscheinend ist diese Eskalationsstufe ein durchgängiges gesellschaftliches Problem. Ob der Respekt vor Einsatzkräften, Respekt vor fremdem Eigentum, Rücksichtnahme auf andere, das Befolgen von Regeln o. ä., diese Werte gehen teilweise leider immer mehr verloren. Und das merken wir auch in der Gretlmühle extrem.

Selbst ausserhalb der Badesaison, wenn das Gelände keiner Kontrolle unterliegt, geht hier die Post ab.

Es werde wilde Partys gefeiert, das Gelände zugemüllt, der Platz ist übersät mit menschlichen Excrementen, Lebensmittelresten und wilden Lagerfeuern (für das Material werden Büsche und Baumteile abgehakt).

Es wird in Trockenzeiten wild gezündelt, ohne Rücksicht auf die Waldbrandgefahr.

Die dort lebende Tierwelt, der Waldkauz, Rehe und viele mehr, auch auf die sollte man Rücksicht nehmen.

Es werden in Deutschland riesige Bauvorhaben gestoppt, nur weil dort ein paar seltene Tiere gefunden werden. Von dem Umweltgedanken (Feinstaub, usw.) ganz zu schweigen. Auch aus diesem Aspekt sollte man akzeptieren, dass dieser „Grillplatz“ abgebaut wird.

Eigentlich ist es eine Schande für unsere Gesellschaft was hier abgeht. Die Menschen, die friedlich und im geregelten Rahmen sich erholen wollen, die sind leider die Dummen dabei.

Das aus menschlicher und politischer Sicht der Wille da ist, den Bürgern dieser schönen Stadt einen Platz zum Grillen anzubieten, finden wir auch verständlich. Jedoch ist für die Anwohner und auch für Erholungssuchende ein Grillplatz hier in Gretlmühle völlig unakzeptabel.

Wir wollen nochmal im Besonderen auf die Belastung durch massive Rauchentwicklung, den Grillgestank und die Lärmbelästigung hinweisen. Diese werden meist durch große Gruppen von Leuten verursacht.

Alle die gegen eine Schließung des Grillplatzes in Gretlmühle sind, laden wir gerne herzlich ein,

sich mehrfach vor Ort ein Bild zu machen wie es dort zugeht und aussieht.

Aus der Ferne eine Entscheidung zu treffen, ist immer schwierig.

Wir bedanken uns schon mal im Voraus für Ihre Mühen und hoffen dass Sie zu einer für uns erträglichen Entscheidung kommen.

---

Die leidgeprüften Bürger von Gretlmühle.